

Sehr geehrte Damen und Herrn,

lasst uns UNSER EINZIGARTIGES LEBEN, nicht als wertlos oder unnützlich einstufen,
sondern als unser kostbarstes menschliches Gut schützen!

Jede Lebensphase gehört zum Menschsein!

mit freundlichen Grüßen,
Josef Graf

"Die Würde des Menschen beschränkt sich nicht auf seine Fähigkeiten und sein Können, und sie geht nicht verloren, wenn ein Mensch schwach, behindert und hilfsbedürftig wird. Ich denke auch an die Familien, in denen kranke Verwandte mit der größten Selbstverständlichkeit gepflegt werden, was oft nicht leicht ist ... Habt keine Angst vor unserer Zerbrechlichkeit! Helft euch gegenseitig in Liebe, und ihr werdet die trostspendende Anwesenheit Gottes Spüren."

Papst Franziskus, Angelusgebet, 09.02.2014

Eingelangt am 08.09.2014